
 
摩登大道时尚集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

1 / 4 
 

证券代码：002656                                     证券简称：ST摩登      

摩登大道时尚集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2022-001 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研               □分析师会议 

□媒体采访                   ■业绩说明会 

□新闻发布会                 □路演活动 

□现场参观  

□其他                 

参与单位名称

及人员姓名 

在线投资者 

时间 2022 年 5 月 6 日   15:00-17:00 

地点 会议室 

上市公司接待

人员姓名 

董事长、总经理林毅超先生 

董事、副总经理魏勇先生 

董事、副总经理、董事会秘书翁文芳女士 

独立董事裘爽女士 

独立董事陈凯敏先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1、请问：2022 年，公司有没规划？ 

林毅超回复：尊敬的投资者，您好！2022 年公司将巩固

过往发展成果、持续以 CANUDILO 品牌业务作为核心发动机，

充分发挥收购和代理的国际品牌管理资源和运营优势，实现全

面发展。详见公司于 2022 年 4 月 27 日在巨潮资讯网

（www.cninfo.com.cn）披露的《2021年年度报告全文》，谢

谢！ 

2、请问：公司会 st 吗？ 

翁文芳回复：尊敬的投资者，您好，公司目前已处于风险

警示（ST）状态。感谢您的关注！ 
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3、请问：什么时候能够摘帽？ 

裘爽回复：公司因为资金占用、违规担保事项被实施其他

风险警示，截至目前尚未解决，未达到解除其他风险警示的条

件，后续满足风险警示撤销条件后会积极推进，请投资者持续

关注，注意投资风险。 

4、请问：会收购嘉远新能源并注入公司吗？ 

魏勇回复：尊敬的投资者，您好！公司暂无此类收购计划，

具体请以公司公告为准，感谢关注！ 

5、请问：公司会解除 ST 状态吗？ 

陈凯敏回复：公司之前因资金占用、违规担保问题被实施

其他风险警示，管理层正积极通过各种方式解决上述问题。目

前上述事项尚未完全解决，不满足申请撤销 ST 的条件，上市

公司也已提示相关风险。 

6、请问：公司今年会戴星吗？ 

翁文芳回复：尊敬的投资者，公司目前尚未达到退市风险

警示（*ST）标准，亦未达到解除其他风险警示（ST）的条件。

谢谢！ 

7、请问：公司有考虑注入或者并购优质资产吗？ 

林毅超回复：尊敬的投资者，您好！公司目前暂无收并购

计划，具体请以公司公告为准，谢谢！ 

8、请问：公司对企业未来有何展望吗？考虑过除了纺织

业以外的产业发展吗？ 

林毅超回复：尊敬的投资者，您好！公司将继续以

CANUDILO 品牌服装的设计运营与销售为主要业务，充分汲取

收购或代理的国际品牌管理经验，进一步巩固在高级男装行业

的地位。公司除部分对外投资外，暂时没有发展其他产业的规

划，具体情况请以公司公告为准，谢谢！ 

9、请问：股份拍卖什么时候重启？ 

翁文芳回复：尊敬的投资者，您好！股份拍卖安排由法院
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决定，公司尚未收到相关重新拍卖的通知，请持续关注公告。

谢谢！ 

10、请问：公司被质押冻结的股份如何解决？ 

翁文芳回复：公司股份被质押需由股东偿还债务解决。感

谢您的关注！ 

11、请问：摩登股权撤销拍卖是什么原因？ 

林毅超回复：尊敬的投资者您好，股权拍卖的具体进展

请您查阅公司公告，谢谢！ 

12、希望公司，能早点处理违规资金占用问题，给二级

投资者一个满意的交代。 

陈凯敏回复：公司前期积极配合证监会的立案调查，持续

与大股东沟通中。通过沟通了解到目前大股东财务情况不好，

资不抵债，现阶段难以现金偿还。接下来上市公司会尽最大努

力寻找解决方案，维护上市公司及股东权益。 

13、请问：公司之前是出于何种考虑对南京嘉远进行投

资？在投资前是否进行了充分的评估？因何原因导致当前出

现的问题？除走法律程序外，是否还会采取其他措施？ 

林毅超回复：尊敬的投资者，您好！公司考虑到新能源行

业发展前景，在进行了尽职调查、资产评估等工作后，经过相

应的审批决议程序，对南京嘉远新能源汽车有限公司进行了投

资。投后由于对方不配合提供财务、经营相关资料，导致公司

2021 年财务报表被出具了保留意见的审计报告。公司除诉讼

途径外，积极与基金管理人、标的公司进行沟通，将尽最大努

力维护公司及广大投资者权益。 

14、请问：公司的营业收入下滑是收疫情的冲击影响吗？ 

魏勇回复：公司主营业务高级男装销售以线下渠道为主，

自 2020年以来，受疫情影响严重。公司秉持谨慎经营的策略，

关闭了部分效益不佳的门店，营业收入有所放缓。公司将不断

加强品牌运营管理，感谢您的关注！ 
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15、请问：请问公司是否掌握实控人目前的状况？林永

飞是否还在国外？大股东是否有能力和有意愿解决巨大数额

违规担保问题？对于解除违规担保导致的风险警示，公司目

前采取了哪些积极措施？ 

翁文芳回复：尊敬的投资者，您好，公司实控人未参与公

司经营，控股股东有意愿解决违规担保问题，同时，公司已经

聘请律师团队，积极通过诉讼途径消除该事项及其产生的影

响。谢谢！ 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2022年 5 月 6日 

 


